



RETIRADA LA PLACA DEL MAUSOLEO FRANQUISTA DE POLLOE

- **El panteón, cuya titularidad municipal ha sido confirmada, incumplía la Ley de Memoria Histórica**

Operarios del cementerio de Polloe han procedido esta mañana a retirar del llamado Mausoleo de los Mártires, la placa que glosaba la memoria de los sublevados franquistas allí enterrados.

La Concejala de Derechos Civiles, Ane Oyarbide, ha señalado que “un informe reciente que el Ayuntamiento encargó a Aranzadi, reveló la presencia en dicho panteón de restos de, al menos, 17 milicianos y gudarís que participaron en la defensa de San Sebastián. Igualmente, el informe confirmó la titularidad municipal de dicho mausoleo, que tenía en ambos lados una placa que incumplía la Ley de Memoria Histórica, por lo que se ha procedido a su retirada y almacenamiento.”

La placa tenía el siguiente texto : *“A la memoria de los asesinados por defender sus ideales, de Dios y España. Una oración por sus almas”*